

HERZOGENRATHER BÜNDNIS GEGEN RECHTS

Demokratie verteidigen! AfD demaskieren!

Demo und Kundgebung

Samstag, **02.03.2024**

Treffpunkt:

Ferdinand-Schmetz-Platz | 15.30Uhr

16.00Uhr | Start der Demonstration

16.45Uhr | Kundgebung am Rathaus



Liebe Mitbürgerinnen!

Liebe Mitbürger!



Die correctiv.org-Enthüllungen zum konspirativen Treffen von Rechtsextremen und AfD-Politikern im zurückliegenden November in Potsdam erinnern an das dunkelste Kapitel der deutschen Geschichte. Wer heute politische und ethnische Säuberungen unseres Landes fordert, hat aus unserer Geschichte nichts gelernt und tritt unsere Verfassung, Freiheit und die Grundrechte mit Füßen.

Dieses braune Gedankengut reicht längst weit in die AfD hinein. Doch wir lassen uns unsere Demokratie nicht kaputt machen!

Das Herzogenrather Bündnis gegen Rechtsextremismus ruft auf, unsere Demokratie zu verteidigen und gegen Rechtsextremismus und Faschismus zu demonstrieren. Helft / helfen Sie mit, die AfD zu demaskieren.

Diese Partei mit ihrer noch offensichtlicheren und gerichtlich festgestellten rechtsextremen Jugendorganisation (JA) hat sich für neue menschenverachtende Nazis weit geöffnet. Dreist und unverfroren behaupten AfD'ler und Co, sich die „Demokratie“ zurückholen zu wollen und für das Volk zu sprechen. Dabei haben die neuen Nazis von AfD & Co ein rassistisches Verständnis vom „deutschen Volk“. Sie missachten deutsche Staatsbürger, die nicht in ihr Weltbild passen. Sie wollen massenhaft Migranten/innen und sogar ihnen unliebsame deutsche Staatsbürger/innen ausweisen und entsprechende Gesetze bei ihrer Machtübernahme beschließen. Sie verunglimpfen vielfach Menschen und pflegen eine zunehmend aggressive und beleidigende Sprache in der politischen Auseinandersetzung. Damit beschädigen sie unsere politische vielfältige Kultur und nicht zuletzt unser parlamentarisches System. Wir leben in einer funktionierenden Demokratie, die es lohnt zu verbessern und weiterzuentwickeln sowie vor allem menschenfreundlich, vielfältig und sozial zum Wohle aller zu gestalten. Wir rufen alle Mitbürger/innen auf: Schaut euch diese rechten extremen Gruppen und Personen genau an: lest nicht nur ihre offiziellen Stellungnahmen, sondern auch die Reden, Vorträge auf ihren Veranstaltungen, die Aussagen im Netz etc. Fallt nicht auf ihre Masken und ihr Geschrei rein!

Wir in Herzogenrath

- verteidigen unsere demokratische Kultur,
- die Menschenwürde aller Bewohner/innen unserer Stadt und
- wir solidarisieren uns mit der neuen breiten bundesweiten sozialen Bewegung für Demokratie und gegen Rechtsextremismus.

Das Herzogenrather Bündnis gegen Rechtsextremismus